

永平寺地区公民館だより

令和6年5月号

第7回! 希望のひまわり

背高のつぼ大会

苗配布会



昨今の気温の上昇のためか、ひまわりの生育が早くなっております。
このため今年も、例年より1週間遅く、苗をお配りすることとなりました。
あらかじめご了承ください。

- 場所 **永平寺支所 1階 特設会場**
- 日時 **5月22日(水) から24日(金) まで**
受付時間 9:00~16:00

お名前・ご住所・ご連絡先・育成場所をご登録いただきます。
先着順のお渡しになります。苗がなくなり次第、配布終了とさせていただきます。
電話での受付や予約はいたしませんので、予めご了承ください。
6月、7月、8月の各月1回、計測のため、育成場所にお伺いします。

永平寺地区公民館企画

出張シアター 希望者募集 5名様以上いらっしゃれば、出張いたします。

・平日(月・土・日・祝日を除く)の8:30から17:00まで ・最小催行人数 5名様 ・料金不要

感染症予防のため、密にならない場所が必要です。初めての会場の場合、確認のため事前にお伺いいたします。

お問い合わせは、永平寺公民館(電話 63-3111)まで

永平寺町 身近な低山登山 その2

城山山開き

地元では「じょやま」と呼ばれ親しまれている標高473.8mの山。山頂には城跡があり、九頭竜川や天気の良いれば日本海が望める展望の良さが魅力です。



参加無料

日時	5月26日(日) 8時30分までに集合 ※小雨決行
集合場所	花谷友遊広場駐車場(永平寺町花谷16-11-1)
持ち物	登山に適した服装・シューズ、軽食、飲み物、タオル
申込先	永平寺町スポーツ協会(松岡湯谷53-8-1 永平寺町松岡B&G海洋センター内) TEL: 61-3485 FAX: 61-3482 E-mail: eiheiji.spokyo@gmail.com

4/21(日) 放課後子ども教室「ボッチャをやってみよう」を開催しました



今回は、ニュースポーツのひとつ、「ボッチャ」を体験してもらいました。とは言っても、一度やったことがある子も多く、未体験の子に優しく教えてくれていました。

正式なルールよりも、まずは楽しく遊んでもらえるように、基本的なことを覚えてもらうことに重点を置きましたが、子供たちは熱中してくれました。

ボッチャの後、新体験のスローイングビンゴというゲームも楽しみました。今後も、新しいスポーツに挑戦してもらおうと思っています。楽しみにしてくださいね。



顔見知りの一言

◆町公民館と町スポーツ協会がタイアップした、永平寺町で身近な低山登山の第一弾として、標高547mの吉野ヶ岳登山が、蔵王山祭りに合わせて行われた。◆当日は、参加者の皆さんの日ごろの行いにより、天候に恵まれた。五合目から登山開始、日ごろからの運動不足で、蔵王大権現到着までに4回も休憩、何とか到着。大権現では、ホラ貝と太鼓の音色響く神事を体験。ぜんざいの振る舞いを受け、頂上へ。あいにく黄砂により白山が展望できなかったが、次回に楽しみが残った。参加者の皆さんとともに健康に感謝しつつ元気に下山。◆第二弾の5月26日の城山登山に皆様も参加して、共に楽しく、リフレッシュしてみませんか。

